



はっけんくんニュース

八軒中央地区のマスコットキャラクター**はっけんくん**が地域の話題をご紹介します！



第5回 子どもが伸びるチャンスをつくろう、活かそうフォーラム

2月18日(日)に、はちけん地区センターで、八軒中央地区の教育力向上協議会（通称：八軒中央すまいるネット）・石井光郎代表主催の「子どもが伸びるチャンスをつくろう、活かそうフォーラム」が開催されました。このフォーラムは、今年で第5回目を迎え、今回は八軒・八軒中央地区の青少年育成委員のお2人が講演を行いました。

💡 八軒中央すまいるネットって何？

平成14年に八軒中央地区青少年育成委員会が呼びかけてできた、地域のゆるやかな青少年育成ネットワークです。地域社会のなかで将来を担う青少年を育成していくことを目的に、青少年育成委員会、小中学校、児童会館、民生委員児童委員などが連携し、情報交換などを行っています。



◀ 八軒中央地区青少年育成委員の山中さん

八軒中央地区青少年育成委員の山中さんは、北海道警察を退職後、児童ディサービスの職員を経て、現在は保育士をしています。山中さんからは、警察官時代に豊浜トンネル崩落事故の対応に携わった中で、事故に遭われたお父さんご家族の悲しみを痛切に感じたことや、安全運転の大切さ、ご自身の病気のことなど、かけがえのない命について改めて考えさせられる、貴重なお話を聞かせていただきました。



◀ 八軒地区青少年育成委員の杉澤さん

八軒地区青少年育成委員の杉澤さんは、コミュニティFM三角山放送局のパーソナリティ・榎らむれす代表取締役社長を務めています。三角山放送局では、地域の子どもたちが登場し、自由にトークする「キッズラジオハッチケンス」などの番組を放送しており、子どもたちの声が電波に乗ると、その家族、親戚、地域へと笑顔が広がり、みんなに喜んでもらえる実感したとお話がありました。地域社会で子育てを行っていくことが必要な時代であり、生きづらさを抱える子どもたちに寄り添える場として、地域のさまざまな人が学びあうラジオ局を作りたいという夢をお話いただきました。

八軒中央連合町内会 町内会長会議

2月25日(日)に、八軒中央会館で町内会長会議が開催されました。八軒中央連合町内会を構成する単位町内会の会長や連合町内会の役員などが参加し、令和5年度下半期の連合町内会各部の事業報告や八軒中央地区まちづくりビジョンに係る令和6年度事業計画案について話し合いました。

💡 八軒中央まちづくりビジョンって何？

八軒中央地区の5年後・10年後のまちづくりの指針となるもので、令和2年度に連合町内会が策定しました。この中で、地域の将来像を『未来へとつづくにぎわいがあるまちづくり』と定めていて、このビジョンに基づき、様々なイベントなどの事業を行っています。

町内会長会議の様子 ▶



はっけんくんのフォトパネル、地域の旗、交通安全旗を作成

八軒中央地区のマスコットキャラクターはっけんくんと一緒に記念撮影ができるフォトパネルができました。今後、地域のイベントに登場する予定ですので、見かけたらぜひ記念撮影をしてみませんか。

また、はっけんくんをデザインした交通安全旗と八軒中央地区の地域の旗を作成しました。こちらも今後、地域の活動などで活用していく予定です。

